

Klimaschulen Abschlussveranstaltung



Bei der Klimaschulen-Abschlussveranstaltung in der Fachschule Schloss Stein drehte sich bei drei teilnehmenden Schulen der Region und 120 SchülerInnen alles um das Thema Klimaschutz. Zahlreiche Workshops, Exkursionen und Projektarbeiten wurden durchgeführt. Fast 30 Betriebe und Organisationen wurden eingebunden. Im Zuge der Abschlussveranstaltung wurden die Projektgergebnisse der Öffentlichkeit präsentiert. „Der Klimaschutz wird an unserer Schule gelebt und ich bin von der Nachhaltigkeit dieses Projekts überzeugt“, so Dir. Rudolfine Praßl von der Fachschule Schloss Stein.

Foto: LFA Lokale Energieagentur

Bei den SchülerInnen stand der Klimaschutz bei der Abschlussveranstaltung in Petzeldorf im Vordergrund.

„Tag der offenen Tür“ in Straß



Foto: Jägerbataillon 17

Am 24. Juni, ab 10.00 Uhr veranstaltet das Jägerbataillon 17 mit dem Brigadeclub „Der Panther“ wieder einen „Tag der offenen Tür“ mit anschließendem Dämmererschoppen (17.00 Uhr). Neben

dynamischen Vorführungen und einer Waffen- und Geräteschau gibt es auch kulinarische Highlights bei der Gusto Meile, einen tollen Kindererlebnispark sowie steirischen Weingenuss.

Feuerwehr Funkausbildung



Foto: FF Kirchberg

Im Abschnitt Kirchberg wurden 18 neue Funker im Zuge der Funk-Grundausbildung ausgebildet. Sie alle haben die Prüfung hervorragend bestanden.

Der Abschnitt Kirchberg besteht

aus acht Feuerwehren. Auch drei Gäste aus den Abschnitten Feldbach und Gnas nahmen daran teil. Bei der Prüfung war u.a. der ABI Johann Weixler-Suppan anwesend.

Johannes Matzhold gewann die Wahl

Die Ersatzwahl für Feldbachs Bezirksfeuerwehrkommandant LFR Johann Kienreich ist geschlagen. Johannes Matzhold wurde von der Mehrheit der 144 anwesenden Stimmberchtigten zum neuen Bezirksfeuerwehrkommandanten gewählt.

„Ich danke allen, die mich gewählt haben und mir damit ihr Vertrauen ausgesprochen haben. Dieses Vertrauen ist mein Ansporn für unser Miteinander. Eure Stimmen geben mir Kraft, um mich für eure Anliegen und für jene des BFV Feldbach einzusetzen“, so Johannes Matzhold.

Nach knapp 50-jährigem aktiven



v.l.: J. Kienreich, R. Temmel, J. Matzhold, FF-Präs. A. Kern.

Foto: LFR/Franz Fink

Feuerwehrdienst stand LFR Johann Kienreich vor seinem wohlverdienten Übertritt in seine „Feuerwehrpension“. Im Zentrum der Neuen Stadt Feldbach fand neben der Ersatzwahl auch die Würdigung des Lebenswerkes von Johann Kienreich, der zu Pfingsten seinen 65. Geburtstag feierte, statt. Bgm. Ing. Josef Ober, BH Dr. Alexander Majcan und FF-Präsident Albert Kern würdigten Kienreich im Besonderen als Ehrenmann und Vorbild mit Handschlagqualität. Vom Bürgermeister der Neuen Stadt Feldbach erhielt er eine Ehrenurkunde sowie die Goldene Ehrennadel des Steirischen Vulkanlandes.